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ぐーさん、ぐーさん聞いて！6、7月の水道料金が、
普段よりずっと安いんだけど、間違ってないかな。

そうだったんだ。暑い時期に助かるわ。それにしても暑い～！
こんな日はアグスポのプールに泳ぎに行きたいな。

行ってらっしゃい！

いいね。今年は8月15日まで開放してるよね。

そういえば、聞いたような気がする。
あと、スポーツ村野球場のトイレも新しくなるとか。

トイレが洋式化、バリアフリー化されて、多目的トイレも
できるっていう話だよね。
それも、6月議会で契約する業者と金額が可決されたよ。

そっか～。スポーツ村が少しずつ進化してきてるね。
楽しみで待ちきれないから、やっぱり今からアグスポ
に泳ぎに行こうっと。

今年は…ということは、とうとう？？

やった～。でも、温水にするための
工事とか必要なんじゃない？

そうだね、プールボイラーの改修工事が必要なんだけど、
6月議会で業者と契約を結ぶ議案が出て、可決されたよ。

あーさん、よく見て。基本料金が免除されてるでしょ？
物価高騰が続く中での支援策として、6月の議会で補
正予算が出ていたよ。

そう、通年の温水プールとして生まれ変わるんだって。
令和7年4月に正式オープンの予定だよ。

　このコーナーは、皆様に「議会だよりを気軽に、わかりやすく読んでいただきたい」と
いう願いから生まれたコーナーです。
　議会で決まった内容から困った時のお役立ち情報も掲載するので是非ご覧下さい。
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